



☆☆ 代表委員会による「豆まき集会」☆☆

2月2日（月）に、代表委員会による「豆まき集会」を行いました。集会では、代表委員会が「節分」に関する劇を披露しました。

劇の中では、「2月3日は何の日？」「豆まきのときに食べる豆の数は？」「豆まきのかけ声は？」のクイズが出題され、みんなで答えを考えます。正解して嬉しそうな表情も見られ、楽しみながら、「節分」について学ぶことができました。

続いて、各学年代表児童が「なきむしおに」「ゲームやりすぎおに」「めんどくさいおに」「夜ふかしおに」「後まわしおに」など、自分が「たいじしたい鬼」について発表し、自分を見つめる機会となりました。

一人一人が心にこっそりかくれているかもしれない悪い鬼をやつつけて、心も身体も元気に過ごしてほしいと思います。

たいじしたい鬼は？

- | | |
|---------------|-----------|
| ○おこりんぼおに | ○口ごたえするおに |
| ○めんどくさがりおに | ○けんかするおに |
| ○手伝いしないおに | ○なきむしおに |
| ○わすれものおに | ○夜ふかしおに |
| ○早寝・早起きをしないおに | ○ゲームしそうおに |
| ○話を聞かないおに | ○後まわしおに |



など



インフルエンザ等の感染症に 注意を！



新聞やテレビで報道されているとおり、全国及び福島県で、インフルエンザの感染拡大が見られます。本校では、今のところ、インフルエンザや新型コロナウイルス感染症の流行は見られませんが、伊達市内では、インフルエンザの感染拡大防止のために、臨時休業や学級閉鎖をしている小・中学校もあるようです。

感染拡大を防ぐため、学校では基本的な感染症対策を行います。ご家庭でもお子さんの健康管理にご配慮いただきますよう、よろしくお願ひいたします。

また、登校後に発熱や腹痛、吐き気等の症状がある場合には、お迎えをお願いすることがありますので、ご理解・ご協力を願いいたします。

1 咳工チケットの徹底

他の人への感染拡大防止のため、咳やくしゃみ等の症状があるときは、マスクの着用や、鼻や口をティッシュ等で覆います。

2 こまめな手洗い

手指などについたウイルスを除去するため、流水・石けんでこまめに手洗いします。

3 換気・加湿

常時、2方向の窓を同時に開けて換気します。併せて、サーキュレーターや加湿器を使用し、換気・加湿を行います。

4 健康観察

普段と体調が異なる場合には、無理をせず、自宅での休養をお願いします。